



12/10

### 笹川流れ波物語り「そば打ち体験」

交流の館「八幡」

▶そば打ちの手順を丁寧に教えてもらいます



なりわい

生業や食の体験などを通じて山北地区の魅力を発信する体験交流メニュー「笹川流れ波物語り」。その中の「そば打ち」を、農業や地域での活動を通じて山北地区の皆さんと交流している「百姓やってみ隊」の隊員が体験しました。

そば打ち台を囲んでの共同作業で、市外からの参加者と山北地区内の参加者同士が、和やかに取り組んでいました。

12/15

### 気軽にボッチャを体験

山北コミュニティセンター

「普段忙しくて運動する機会が少ない方や、リフレッシュしたい方にスポーツを始める良いきっかけになれば」と、さんぼくスポーツ協会が企画した「気軽にスポーツ体験」。今回は、「ボッチャ」を行いました。寒い日でしたが体を動かすうちに参加者から笑顔や歓声があがり、心地よい汗をかいていました。

さんぼくスポーツ協会では、気軽に参加できる企画を今後も計画していくそうです。



◀「ボッチャ」はいかにチーム球的に近づけられるかを競うスポーツです

12/23

### 若者チャレンジコンサート

教育情報センター

▶新潟リハビリテーション大学軽音楽サークルのバンド演奏



若者チャレンジコンサート「2017雑音祭」が行われました。これは地元の若い世代の音楽グループなどに活動できる場を提供し、自主的に運営できるように市青少年健全育成センターが支援して開催しているものです。

この日は、地元の大学生や高校生などの軽音楽グループが、人気バンドのカバー曲やオリジナル曲などを披露したり、お笑いコンビが漫才を行ったりするなど、合計14組が出演。若者たちが、エネルギッシュなパフォーマンスを繰り出していました。

1/8

### 一手にかける真剣勝負！

神林農村環境改善センター

▶ 緊迫した空気の中、対局が進む



神林地区公民館主催の新春囲碁・将棋大会が開かれ、囲碁の部に7人、将棋の部に20人が参加しました。

穏やかなムードの中で大会がスタートしましたが、対局が進むにつれ、真剣勝負で会場は張りつめた空気に。愛好者たちは新春恒例の大会で腕を競い、白熱した盤面の戦いが繰り広げられました。

結果は次のとおりです。

【囲碁の部】優勝 鈴木 民夫さん(小口川)

【将棋の部】優勝 三浦 久美男さん(瀬波温泉二丁目)

1/7

### 出初式でつくし隊を先頭に行進

教育情報センターほか

▶ 堂々たる広報指導分団の行進



今年の出初式は、昨年春に誕生した女性消防団員で構成する広報指導分団「つくし隊」を先頭に、分列行進と車両パレードで始まりました。

式典では、中山消防団長が「今年も村上市の火災ゼロを目指して活動していきます。高い目標ですが頑張っていきましょう」とあいさつ。

昨年は市内で17件の火災がありました。火や暖房を使う際は十分注意して、火災予防を心がけましょう。

1/14

### 頂上からの景色も雪質も最高

ぶどうスキー場

▶ 今季一番の人出となりました



3シーズンぶりに12月中にオープンしたぶどうスキー場。この日は「スキー・スノボ感謝の日」ということで、小中学生のリフト料金が無料。大勢の親子連れや、友達同士で訪れていた小中学生たちがゲレンデを元気いっぱい滑っていました。

今シーズンの営業は、3月11日(日)までの予定です。

#### ○今後のイベント予定

2月4日(日) スノーフェスティバル

2月25日(日) ゆるキャラまつり

3月11日(日) 感謝大抽選会

1/8

### 笑いを交えて地域活性化について学ぶ

大須戸担い手センター

▶ 江口歩さんのユーモアたっぷりの講演



大須戸新春講演会が行われ、約50人が参加しました。講師の新潟お笑い集団NAMARA代表の江口歩さんが「地域活性化について」と題して講演。今の子どもたちを地域活動に巻き込みながら地域に関心を持たせ、将来リターンしたいと思わせるような仕組みづくりが重要であることを、ユーモアを交えて話しました。

主催した大須戸区の方は、「子どもが集落に愛着を持ってくれるような取り組みをしていきたい」と話してくれました。